

Amora, der Planet, war kahl und leer

**...ÄONEN IM ALL SPÄTER WÜRDE DER AUSGESTORBENE
PLANET, AUF DEM EINST ALLES LEBEN AUSGELÖSCHT WAR,
SCHLIESSLICH EINMAL DURCH DIE TECHNO-RAVER NEU
BEVÖLKERT WERDEN, DIE ZUVOR AUF ALLE BEWOHNTE
PLANETEN VERSTREUT GELEBT HATTEN, BISHER EIN EINSAMES
DASEIN ALS HEIMATLOSE, EWIG RASTLOS UMHERZIEHENDE,
AUSGEGRENZTE FAHRENDE FRISTETEN, HIER, AUF DEM ‚TOTEN
PLANETEN‘ WÜRDEN DIE TECHNO-FAHRENDE IHRE HEIMAT
FINDEN UND SCHLIESSLICH EINMAL ZUR SESSHAFTIGKEIT
GELANGEN...**